



El partido gobernante de México logra una supermayoría en la Cámara Baja, pero no alcanza el umbral del Senado

The Latin American Post Staff ✉ · 7 hours ago

🔥 18 📖 5 minutos de lectura



El partido gobernante de México, Morena, y sus aliados obtuvieron una supermayoría en la cámara baja. Aún así, se quedaron cortos en el Senado, lo que generó dudas sobre el futuro de las reformas constitucionales bajo la presidencia electa Claudia Sheinbaum.

En una elección histórica el 2 de junio, el partido gobernante de México, Morena, liderado por Claudia Sheinbaum, obtuvo una contundente victoria en la cámara baja del Congreso, pero quedó apenas por debajo de una supermayoría en el Senado. Esta elección marca un momento significativo en la historia política de México, ya que Sheinbaum se convierte en la primera mujer presidenta del país. Sin embargo, los resultados electorales también prepararon el escenario para un período potencialmente tumultuoso en el que Morena y sus aliados, envalentonados por su éxito electoral, implementan reformas ambiciosas, generando intriga y compromiso entre la población.

Los resultados preliminares mostraron una victoria aplastante de Sheinbaum y su partido. En coalición con el Partido Verde y el Partido Laborista, Morena controlará 83 escaños de los 128 del Senado, apenas por debajo del umbral de supermayoría de 85 escaños necesario para cambiar la constitución. En la cámara baja del Congreso, de 500 miembros, la coalición obtuvo 372 escaños, superando el umbral de la supermayoría de 334 escaños.